



## Découvrir l'archéologie, vivre la vie et les activités des hommes préhistoriques au musée des Tumulus de Bougon

publié le 24/10/2022

**Pour la deuxième année consécutive, toutes les classes de 6e ont pu découvrir le musée et le site archéologique des Tumulus de Bougon, dans le cadre des programmes d'histoire.**

Les ateliers proposés cette année ont permis aux élèves de :

- ▶ découvrir les métiers de l'archéologie, en pratiquant la fouille archéologique et la céramologie,
- ▶ d'expérimenter et de comprendre les gestes de la Préhistoire, comme les techniques de taille de silex ou encore les techniques d'allumage du feu,
- ▶ de prendre part à une aventure scientifique pour comprendre les interactions entre Sapiens et Néandertal.

Le site archéologique des Tumulus de Bougon est constitué des plus anciens monuments funéraires mégalithiques de la façade Atlantique. Ils ont été construits au Ve millénaire avant notre ère.

Le musée permet de suivre l'évolution des premiers hommes et présente les traces laissées par les hommes du Paléolithique, du Mésolithique, du Néolithique, et particulièrement ce qui a été trouvé lors des fouilles archéologiques de la nécropole de Bougon et des monuments mégalithiques des environs.

### Portfolio

